

PTAだより

令和3(2021)年11月吉日
吹田市立千里第一小学校
PTA会長 末岡 俊一郎

11月も終盤を迎え、ますます冬の気配が色濃くなっています。皆さまお元気に過ごしてはどうか。
10月26日・28日に運動会が開催され、練習期間が短い中でも子どもたちは日頃の成果を発揮して、精一杯元気に演技していました。この日のためにご指導してくださいた先生方、入場制限にご協力いただいた保護者の皆さま、誠にありがとうございました。

《全市一斉合同パトロールのお札》

PTA活動の 今後の予定

PTA活動は皆さまのご協力のもと、成り立っています。会員の皆さまお誘い合わせのうえ、たくさんのご参加をお待ちしています。



《中止行事》コロナ感染拡大により中止になった行事

- ・親父の会（8月）
- ・子ども講座『フラングフットボール』（10月）
- ・ニュースボーツまつり『スプラッシュボール』（11月）
- ・千一地区秋のまつり（11月）
- ・青少年健全育成講座（11月）

☆今年度から、家庭教育学級委員会で定期的にトイレ掃除を行っています。ご家庭でご不要になつたタオルなどの古布を小学校と同時に随時募集しておりますので、ご協力をお願いいたします。

切り取り線

連絡票

千一小PTA

宛

《使い捨て手袋の寄贈について》

2学期の始業式以来、先生たちが放課後にトイレ清掃をしてくれています。
PTAからは、9月17日に先生方が使用する使い捨て手袋30箱を寄贈させていただきました。

◆各委員会から◆

【学級委員会】

中止続きたくなつている子ども講座ですが、1月29日（土）に開催予定です。
内容は、例年好評な、『フラングフットボール』です♪
詳細は、後日配布いたしますお便りをご覧ください。
※ご参加の際、体育館シユーズが必要ですので、前日の金曜日に家に持ち帰っておいてくださいね♪

【生活委員会】

『こども110番の家』運動には多くのご家庭にご協力いただきました。この活動は一年を通じて行っていますのでいつでも生活委員会までご連絡ください。また、古くなりました旗、ステッカーについても随時交換いたします。希望されるご家庭は、先日ミマモルメで連絡させていたしました通り千里第一小学校・千一公民館までご足労のほどよろしくお願ひいたします。

【広報委員会】

PTA新聞『せんいち』12月号は残念ながら休刊となりましたが、来年3月の卒業記念号を発行するための準備を進めて参ります。取材・撮影の際は、ご協力のほどお願ひいたします。

【文化厚生委員会】

2学期のベルマーク・テトラバック・カートリッジ（純正）の回収日は、12月2日（木）となっています。ベルマークを学校にお持ちくださる際にご用意していただいている小袋等は返却できませんので予め、ご了承いただきますようよろしくお願いいたします。
いつも、沢山の収集にご協力いただきまして、ありがとうございます。

【家庭教育学級委員会】

11月13日（土）に低学年校舎のトイレ掃除を行いました。
次回は12月4日（土）の予定です。
また、12月23日（木）には2学期末大掃除を行います。家庭科室で食器や調理器具の洗浄を中心に行う予定です。参加申込みください。お知らせさせていただきます。宜しくお願ひいたします。

【教職委員会】

コロナで延期になつた運動会ですが、10月26日（火）、28日（木）に無事に行うことができました。平日にもかかわらず、たくさんの方々に来ていただき温かいご声援の中で、子どもたちは、力いっぱい頑張ることができました。毎日の体操服の洗濯やお茶の用意、励ましの声かけなどご家庭でもご協力いただきありがとうございました。
10月29日（金）は、講師を招聘しての2年生の研究授業を行いました。